

Premios ISALUD 2008

25 años en democracia

Se inicia una nueva preselección de candidatos a los XVII Premios ISALUD, consagrados en su próxima edición a celebrar estos 25 años de democracia en nuestro país. Se abre la convocatoria a proponer candidaturas.

C

reados en 1992, los Premios ISALUD son nuestro reconocimiento institucional a personas y organizaciones que se destacan por constituir un ejemplo de valores y compromiso por su trabajo solidario con positivos resultados en distintos ámbitos de la sociedad. En este sentido, fortalecer la democracia es sin duda un aporte fundamental. Por ello, y en celebración de estos 25 años de vida

democrática en la Argentina, la edición XVII de los Premios será nuestro homenaje a distinguidas personalidades de la política, el arte, la cultura y las ciencias que hayan contribuido decididamente a cimentarla.

La elección de los premiados se realiza cada año a través de un análisis consensuado de la trayectoria de los candidatos e instituciones propuestas. A esta tarea de selección contribuyen con sus votos los premiados en ocasiones anteriores y más de 400 docentes, alumnos y graduados de nuestra casa desde toda de la Argentina. A lo largo de más de quince años, cerca de 200 personalidades y organizaciones de diversos campos



Cómo votar

Quienes deseen participar en la preselección de candidatos para la próxima edición de los Premios ISALUD deberán remitir los antecedentes de sus postulados y los motivos por los cuales se los considera merecedores del reconocimiento de este año a la dirección de e-mail premiosisalud@isalud.edu.ar, o por carta a: Premios ISALUD, Venezuela 925/31, C1095AAS, CABA.

que trabajan por el bien común se han hecho acreedores al Premio ISALUD. Su tradicional y emotiva ceremonia de entrega marca también el cierre de cada ciclo lectivo y académico de nuestra casa.



Valores sociales

El Dr. René Favaloro y Juan Manuel Fangio estuvieron entre

los primeros homenajeados con el Premio ISALUD y fueron algunas de las figuras públicas que lo recibieron. Pero la mayoría de los reconocimientos han sido para labores muchas veces silenciosas, trayectorias admirables y la eficiencia de equipos de trabajo. Tradicionalmente, sus rubros son: Servicios, Sociedad, Educación, Economía, Comunicación y Medio Ambiente. En todos los casos asociados a la salud y en dos categorías diferentes: individual e institucional. Cumplir un cuarto de siglo de democracia en nuestro país amerita una edición especial.